## Jahresübersicht für Litfass 2014

\_\_\_\_\_

Der Verein zur Förderung der Sportkreisjugend Ludwigsburg hat 122 Mitglieder, davon 69 Einzelmitglieder und 53 Vereine, Gemeinden und Verbände.

Der Förderverein verteilt nicht nur die Mitgliedsbeiträge der Förderer und Einzelspender jährlich auf die Freizeitanlagen, sondern es gibt jedes Jahr Sonderaktivitäten, die dem Engagement einzelner zu verdanken ist und letztlich zu Sondereinnahmen führen. Im Jahr 2013 erfolgte nur der DVD-Versand für die Freizeitanlage Untersteinbach, da keine weiteren Anfragen, wie z.B. die Übernahme von Bewirtungen an den Förderverein herangetragen wurden.

Für 2014 wird versucht Industrieunternehmen mit der Arbeit der Sportkreisjugend zu überzeugen, die engagierte Jugendarbeit getreu dem Motto 'Sportverbindung fördert soziale Kompetenz' unterstützen.

Der Verein zur Förderung der Sportkreisjugend Ludwigsburg kann abermals auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken.

Mit den finanziellen Mitteln des Vereines zur Förderung der Sportkreisjugend Ludwigsburg e.V. werden primär die Freizeitanlagen Untersteinbach und Füllmenbacher Hof seit 21 Jahren unterstützt.

Die Fördermittel aus den Mitgliedsbeiträgen wurden wie folgt verwendet:

• Im Jahr 2012 flossen die Mittel für die Freizeitanlage Füllmenbacher Hof in die Anschaffung von zwei Zelthäuten.



Das Bild zeigt Christel Schaller, Leitung Freizeitanlage Füllmenbacher Hof und den Vorsitzenden des Fördervereines Harald Bothner am 07.08.2013 vor einem neuem Zelt während eines Besuches während einer Freizeit.

- Für 2013 flossen die Mittel für die Freizeitanlage Füllmenbacher Hof in die Anschaffung eines Wäschetrockners und in den Küchenumbau.
- Für 2012 flossen die Mittel für die Freizeitanlage Untersteinbach in die Anschaffung von zwei Zelthäuten.
- Für 2013 flossen die Mittel für die Freizeitanlage Untersteinbach abermals in die Anschaffung von zwei Zelthäuten.

Der Förderverein stellt hiermit eine wichtige Säule bei den regelmäßig notwendigen Anschaffungen in den Freizeitanlagen.

Am Besuchersonntag am 04.08.2013 konnte der Leiter der Freizeitanlage Untersteinbach Wolfgang Rebmann dem Vorsitzenden des Vereines zur Förderung der Sportkreisjugend Ludwigsburg Harald Bothner die mit den Fördermitteln möglichen Investitionen zeigen.

Mit den neuen Zelten wird auch die Zeltlagergeschichte von Untersteinbach fortgeführt, die Wolfgang Rebmann seit 40 Jahren in leitender Funktion in den Freizeiten des Zeltlager Untersteinbachs auf das heutige, vorbildliche Niveau gebracht hat.



Bild von links:

Wolfgang Rebmann: Leiter der Freizeitanlage Untersteinbach

Harald Bothner: Vorsitzender Vereines zur Förderung der Sportkreisjugend

Ludwigsburg

Matthias Beyer: Sportkreisjugendleiter Ludwigsburg Matthias Müller: Präsident des Sportkreises Ludwigsburg

## DVD-Versand Sommerfreizeiten Untersteinbach

In den beiden Sommerabschnitten der Sportkreisjugend Ludwigsburg nehmen die Eltern der teilnehmenden Kinder über Bildmaterial und Tagesberichten nah an den Geschehnissen teil. Der Vorsitzende Harald Bothner konnte unter der Mitarbeit des pädagogischen Betreuers Robert Strobel mit dem Versand einer DVD mit allen Bildern vom ersten und zweiten Abschnitt der Sommerfreizeit Untersteinbach 2013 einen Spendenbeitrag mit dieser Sonderaktion von rund 588,60 € erzielen.

Seit 2006 konnte mit 303,90 €, 2007 mit 753,39 € und 2008 mit 637,60 €, 2009 mit 745,30 €, 2010 mit 848,77 €, 2011 mit 746,92 €, 2012 mit 458,00 € ein weiterer Grundstock erwirtschaftet werden. Über die Internetseite der Sportkreisjugend wird in den Archiven über die Sammlung der Bilder der Öffentlichkeit das breite Spektrum der Zeltlager offenbart.

## Anerkennungspreis Toto-Lotto-Sportjugend-Förderpreis 2012

Nach den erfolgreichen Themen der letzten Jahre wie 'Olympia' mit dem zweiten Platz aus dem Jahre 2004, Anerkennungspreis 2006 zum Thema 'Cafe International' und Anerkennungspreis 2008 zum Thema 'Swim & Run', konnte der Förderverein sich über das Themengebiet 'Afrika' für den Toto-Lotto-Sportjugend-Förderpreis 2010 nicht unter den Prämierten wiederfinden

Nach den geänderten Teilnahmebedingungen, dass ein Sportfachverband oder Sportkreis nicht mehr direkt teilnehmen darf, konnte eine Kooperation mit dem Schwimmverein Ludwigsburg 1908 e.V. gefunden werden. Es wurde das Thema 'Fair Play und Respektaktivitäten des Schwimmvereines Ludwigsburg 08 e.V. mit Unterstützung der Sportkreisjugend Ludwigsburg' eingereicht.

Mehr als 400 Vereine aus ganz Baden-Württemberg hatten sich beworben. Man konnte wieder einen Anerkennungspreis mit 400 € gewinnen.



Das Bild zeigt die Preisträger im Bereich Mittlerer Neckar LOTTO Sportjugend-Förderpreises 2012 bei der Preisverleihung am 4. Mai 2013 im Europa-Park Dome.

Auch in Zukunft obliegt es dem Förderverein, die Freizeitanlagen Untersteinbach und Füllmenbacher Hof so zu unterhalten, dass diese für die sportliche und allgemeine Weiterbildung von Jugendlichen, für internationale Begegnungen, die Integration Behinderter sowie für die Aktivitäten der Sportkreisvereine und Fachverbände zur Verfügung stehen.

Daten und Fakten zum Verein zur Förderung der Sportkreisjugend Ludwigsburg e.V. sind unter

http://www.sportkreisjugend.de für die Öffentlichkeit hinterlegt.

Harald Bothner

1. Vorsitzender